

Celebran en Cuba Día de los Defensores de la Patria rusa (+Fotos)



Fotos: Prensa Latina.

La Habana, 23 feb (RHC) El Ministerio de las Fuerzas Armadas Revolucionarias -Minfar-, y la embajada de la Federación de Rusia en Cuba conmemoraron este domingo en La Habana el aniversario 107 del Día de los Defensores de la Patria.

Ofrendas florales, además, de Belarús y el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos -ICAP-, acompañaron la ceremonia solemne que recordó, en el Mausoleo al Soldado Internacionalista Soviético, la victoria del Ejército Rojo contra el fascismo alemán.



En el acto, el general de brigada José Antonio Sánchez, jefe de la Dirección de Instituciones Docentes del Minfar, destacó el rol esencial de las fuerzas armadas soviéticas en la liberación del mundo del fascismo y en la defensa de esa nación frente a las amenazas posteriores.

Recordó la cooperación de la Unión de Repúblicas Socialistas Soviéticas en la consolidación de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Cuba -FAR-, a través del suministro de armamento, equipamiento militar, y en la formación de cuadros, jefes y oficiales de alto nivel profesional.

El general de Brigada Sánchez enfatizó que esa ayuda se expresó desde los primeros días del triunfo revolucionario, en enero de 1959 y se mantiene en la actualidad.

Las FAR abogan por el fortalecimiento y la ampliación de los vínculos y relaciones bilaterales de amistad, hermandad y de colaboración, señaló.

Por su parte, el capitán de navío Valery N. Zubarev, agregado de Defensa de la Federación Rusa en Cuba, expresó la gratitud de su país a esta nación caribeña por preservar la memoria de la hazaña y el sacrificio de soldados y oficiales soviéticos, y su contribución a la paz.

Reafirmó, asimismo, la solidaridad del Gobierno, pueblo y fuerzas armadas de Rusia con Cuba, y la voluntad de perpetuar esos lazos.

Presidieron la ceremonia el viceministro de las FAR y jefe del Estado Mayor General, general de cuerpo de ejército Roberto Legrá, y la vicepresidenta primera del ICAP, Noemí Rabaza.

Asistieron también otros jefes principales del Minfar y el Ministerio del Interior, así como representantes de la Asociación de Combatientes de la Revolución Cubana y del cuerpo diplomático militar acreditado en La Habana, entre otros.

El Día de los Defensores de la Patria se celebra oficialmente desde 1995 para recordar el Día de la Victoria del Ejército Rojo sobre las tropas fascistas. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/377265-celebran-en-cuba-dia-de-los-defensores-de-la-patria-rusa-fotos>



Radio Habana Cuba